



Para más información, comunicarse con Belka Cojulún
a premsa.pronacom@gmail.com o al 5708-6747

Empresarios y expertos de varios países visitaron Guatemala para compartir experiencias latinoamericanas con prácticas de gobierno corporativo.

Ofrecen capacitación sobre gobierno corporativo

Guatemala, 9 de octubre de 2014.- La semana pasada se llevó a cabo el *Taller Internacional de Gobierno Corporativo: Compartiendo las mejores prácticas de América Latina*, organizado por el Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) y el Banco Mundial.

Gobierno corporativo es un sistema para dirigir y controlar la gestión de una empresa. Provee un marco que define derechos y responsabilidades, dentro del cual interactúan los directores, la junta o consejo directivo, los representantes legales y demás administradores, el revisor fiscal y los correspondientes órganos de control.

Un buen gobierno corporativo debe proporcionar mecanismos que aseguren la puesta en práctica de elementos que permitan el balance entre la gestión de cada órgano y el control de dicha gestión, con el fin de que las decisiones adoptadas se realicen de acuerdo con el mejor interés de la entidad, sus accionistas y acreedores y respetando los derechos de los consumidores financieros y los demás grupos de interés.

El evento inició con una exposición sobre los beneficios del gobierno corporativo para las Pequeñas y Medianas Empresas (PYMES). El moderador fue Jean Michel Lobet, del Banco Mundial; y los disertantes Francisco Prada, de CONFECAMARAS de Colombia, quien afirmó que es importante crear las condiciones como país para que el gobierno corporativo no sea una carga para las empresas y un costo que se vea como “innecesario”. Participó, además, Daniel Puerta, de CROC S.A.S., que disertó sobre el “Impacto del gobierno corporativo en la vida de una PYME en Colombia”.

La segunda parte abarcó los beneficios del gobierno corporativo para grandes empresas, y estuvo a cargo del moderador Pasqualedi Benedetta, del Banco Mundial. En este módulo Gerardo González, de PROCAPITALES, habló sobre “Implementando reformas de gobierno corporativo en Perú, creando un código de gobierno corporativo”; y Angélica Paiva Zegarra, de Ferreyros, sobre el “Impacto del gobierno corporativo en la vida de una gran empresa, cumpliendo con el código de gobierno corporativo, experiencia de un empresario peruano”.

Por último se comentó sobre un “Buen gobierno corporativo en práctica en Guatemala”. Este módulo estuvo moderado por Jaime Diaz, de Pronacom, y participaron Juan Carlos Zapata, de Fundesa, y Carlos Enrique Newell, de Cementos Progreso. Newell compartió los resultados tras la implementación de mejores prácticas, que les ha permitido tener un



*Para más información, comunicarse con Belka Cojulín
a rensa.pronacom@gmail.com o al 5708-6747*

crecimiento sostenido y ordenado, y resaltó que un gobierno corporativo es un proceso que toda compañía debería seguir naturalmente para mejorar sus operaciones.

###